
           

 

 Biella 10/11/2015 

                  Al Sindaco di Biella   

 

                          Interrogazione con richiesta di risposta in aula 

Oggetto: TARIP 2016 – Conto alla rovescia 

 

Premesso:  

- che  il  1.1.2016 segnerà il passaggio alla Tarip; 

- che mancano circa 40 giorni al passaggio della Tarip ;  

- che questo nuovo processo di raccolta porterà beneficio al nostro ambiente e inoltre, un 

aumento della percentuale della differenziata contribuirà di fatto ad allungare la vita della 

attuale discarica. 

Constatato: 

-che questa Amministrazione ha creduto fortemente a questo passaggio sottolineandolo più 

volte sia in commissione che ai media locali; 

Tutto ciò premesso:  i sottoscritti Consiglieri Comunali Gianluca Marton e Sergio Leone, 

consiglieri comunali del Partito Democratico , interrogano il Sindaco e l’Assessore 

competente per sapere: 

- Qual'è il livello della raccolta differenziata attualmente raggiunto prima dell'attivazione 

della TARIP 

-Quali mezzi intendano utilizzare per proseguire la campagna di informazione già intrapresa,  

coinvolgendo  i quartieri per fornire e diffondere il più possibile  le informazioni del caso e 

per fare aumentare il livello di raccolta differenziata, in particolare della plastica, dell'umido  

e della carta. 

 

                                                                                     I Consiglieri Comunali 

                                                                             Gianluca Marton    Sergio Leone 


